

Le vice-président du Venezuela exhorte les entreprises à augmenter la production pour impulser les exportations



Caracas, 25 janvier (RHC)- Le vice-président du Venezuela, Tarek El Aisami, a appelé les entreprises à augmenter la production nationale pour impulser les exportations.

Au cours de l'installation du Conseil National de l'Économie Productive au palais présidentiel de Miraflores, à Caracas, Tarek El Aisami a indiqué que l'Exécutif applique un schéma pour l'accompagnement de tous les secteurs productifs afin d'impulser les ventes à l'étranger.

Le dirigeant socialiste a ajouté qu'il est important de mettre au point d'autres modèles permettant de déployer des associations mixtes.

Pour sa part, le vice-président pour le Secteur Économique, Wilmar Castro, a assuré que le thème de l'économie est l'axe central du Plan de la Patrie 2019-2025, qui fait l'objet de débats populaires dans tout

le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153491-le-vice-president-du-venezuela-exhorte-les-entreprises-a-augmenter-la-production-pour-impulser-les-exportations>



Radio Habana Cuba